

BANDO DE ALCALDIA SOBRE EL ESTADO DEL AGUA PARA CONSUMO HUMANO

Esta Alcaldía ha tenido conocimiento de la difusión a través de un correo, por parte de los concejales de la oposición, de una NOTICIA FALSA que está provocando alarma entre algunos vecinos. El correo es el siguiente:

"De: CSI <info@cotosanisidro.com>
Enviado: jueves, 19 de mayo de 2022 16:15
Para: info@cotosanisidro.com <info@cotosanisidro.com>
Asunto: AGUA NO POTABLE

Al parecer, el Ayuntamiento ha emitido un bando avisando que el agua del Coto y de la Cerca Nueva no es potable nuevamente.

Puesto que ni los concejales hemos sido avisados, ni el documento ha sido puesto en sede electrónica, no os puedo enviar más detalles.

A Tomás y a mí nos llama mucho la atención porque hace escaso un mes que se cambió el filtro de la potabilizadora.

Trataremos de averiguar qué ha pasado y ya os contaremos. De momento, tened en cuenta que el nivel de arsénico vuelve a estar fuera del límite tolerable.

Un abrazo a todos.

B

*"Unidos por un propósito:
librarnos de una Comunidad sin propósito"*

El informe de cierre de incidencia de la Junta de Castilla y León de 07/04/2022 es el que se adjunta y posteriormente no se han realizado análisis dado que estos se realizan cada 3 meses.

A día de hoy el agua es potable y se ruega a los vecinos que no tengan en cuenta las INFORMACIONES FALSAS procedentes de quien no tiene ninguna credibilidad y solo desinforma y alarma a la población.

El Alcalde

